
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市 

旭区民児協活動だより 

発行者：旭区民生委員児童委員協議会  

    会 長   中島 正人  

編集者：広報部会長 中西 加代子 

皆様あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年は早いもので、令和四年に一斉改

選が行われ三年が経ち、改選の時期となりました。昨今、民生委員児童委員並びに主任児童委員のなり手がなかなか

見つからず、欠員が出ています。当旭区でも少しですが、出ている状態です。 

 担当地区も欠員の分他の委員さんの負担が増えてきます。他市では、民生委員児童委員活動の負担軽減やなり手の

確保のため、いきなり民生委員児童委員ではなく、民生活動のお手伝いをする「支援員」制度を立ち上げた所もあり

ます。また、会議での膨大な資料作りの負担軽減と ICT 化推進のため、先ず各地区会長にタブレ 

ットを貸与といった政令指定都市もあります。 

これから増々活動範囲が増える事を考えると、負担軽減と民生委員児童委員のなり手確保のた 

 めに活動の周知拡大・また、大学生に民生委員活動を体験してもらう「インターンシップ」地域 

 には民生委員児童委員活動を知って頂き、住民の中におられる潜在的な候補者と繋げていく仕組 

 みに取組んでいこうと思っています。 

一斉改選までの最後の年を委員の皆様と充実した一年にしたいと思いますので、ご協力よろし 

 くお願い致し、ご挨拶の結びとさせていただきます。 

 

                         

 地域を見守り、地域住民

の身近な相談相手、専門

機関へのつなぎ役です。 

 

 

 

 子どもや子育てに関する 

支援を専門に担当する 

民生委員・児童委員です。 

 

 

 

 

 

 

総会（６月２２日） 

千林まつり（８月６日） 

第５０回 旭区民まつり（９月２８日） 

赤い羽根共同募金（１０月２日） 

懇親会（１１月６日） 

わいわい広場 in ASAHI（１０月１６日） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入学式や運動会などに出席して地域

の子ども達の成長を見るのが楽しいで

す。            （河村） 

我が子はすっかり手が離れてしまっ

たので、子育てサロンで地域の子ども達

と触れ合えて癒されます。   （岡村） 

 

    

平成６年（1994）１月に主任児童委員制度が創設され、私は他の校下の９名の方々とともに 

小泉純一郎厚生大臣(当時は厚生省)からの委嘱を受けました。当時は各校下１名でした。何から 

始めたらいいのか手探り状態で、よく１０人で相談し合ったものでした。 

「子育てサロン」が発足し始めたあるとき、深堀旭区長の時代、主任児童委員を含めた旭区の５ 

つのボランティア団体の活動発表を聞きに、当時の磯村隆文大阪市長が旭区に来られました。その 

中で、市長は「近所のお節介なおばさんになってほしい」とおっしゃいました。当時と手段や方法 

は違っても、「子育てサロン」等を通じて積み重ねた人間関係から、主任児童委員も児童委員も気 

軽に相談できる身近な存在でありたいと思います。 

 

清水地区 新森地区 

古市地区 

生江地区 

大宮地区 

城北地区 

高殿地区 高殿南地区 

中宮地区 

清水地区では毎月第３月曜日に「子育

てサロン・フレンズ．遊」を清水３丁目

「さくら苑 地域交流スぺ－ス」にて開

催しております。「ふえたらいいネ！親

子の笑顔」をテーマに０歳から未就学の

お子さん！ぜひ、遊びに来てください。 

 

 

 （井上 ルミ・隠岐 敦子）  （川田 理香・白澤 万規子） 

新森公園内の新森会館にて地区の民生

委員の方々やボランティアの皆さんと協

力して子育てサロン「きりんさんのお

家」を年間 10 回開催しています。準備

など大変なこともありますが、お母さん

たちが笑顔で交流されているのを見た

り、来られるたびに成長している子ども

さんたちに会えることに喜びを感じなが

ら活動しています。 

 

 

 （河村 文子・岡村 昭子） 

活動していて楽しいことは？ 

入学式や運動会などに出席して地域の

子ども達の成長を見ることです。 （河村）                     

我が子はすっかり手が離れてしまった

ので、子育てサロンで地域の子ども達と触

れ合えて癒されることです。   （岡村） 

他の児童委員は、二人をしっかりサポー

トしていきます。 

 

今年から 3 年目になります。 

まだまだ至らない点ばかりです

が、これからも精進 

して参ります。 

 

子ども達の笑顔に元気をもらって

います。笑顔を守る為にも、ゆるや

かな見守りを地域の方々と続けられ

る様、協力していきたいと思います。 

 
 （小林 まり・塚本 勇子）  （北出 真裕美） 

子育てサロン「ひまわり」です。 

毎月第２金曜日（１月、８月は開催してい

ません）10:00～11:30 まで江野公園中

宮集会所で開催しています。お子さんと一

緒に楽しい時間を過ごして頂ければ嬉し

いです！ 

 （登 貴子・中島 美代子） 

お子様には楽しんで頂き、お母様

にもホット出来る子育てサロンであ

りたいと思っています。子育てサロ

ンに来て下さる方と一緒に考えて作

って行けたら良いな～っと思ってい

ますので、ご意見・アドバイス等あり

ましたら、宜しくお願い致します。 

毎月第 4 木曜日 城北集会所にて子育てサロ

ン「ぴよぴよ」を開催しています。(時間：10：

00〜11：30 お休み→8月・12 月・祝日)子

育て世帯がほっとできる様な、気軽に遊びにきて

頂けるサロンを心掛けて活動しています。楽しそ

うに遊んでいる子どもたちやおしゃべりしてい

るママ達の笑顔は、活動の支えとなっています。 

 

 

 （萩森 里佳） 

主任児童委員さん紹介 

高殿会館で、毎月第２木曜に子育てサロ

ン マシュマロキッズを開催しています。

他にも、高殿地活の行事(いいね高殿祭りや

避難所開設訓練など)や、小学校の行事(入

学式、運動会)や会議(学校協議会など)にも

参加し、地域と連携しながら子どもたちの

見守りをしています。 

 
 （秦 眞佐美・堀江 加代子） 

 （森脇 奈美・永田 華子） 

育児サロン「ほほえみ」では、一緒に遊

んだり、保護者の方とおしゃべりをしたり

しています。ゆったりと過ごしていただけ

るように心がけています。    （森脇） 

育児サロン「ほほえみ」を運営していま

す。小さな子どもたちに安全に過ごしても

らえるように、民生委員のみんなで見守り

をしています。         （永田） 

 

 

 

（木田 真樹・上原 久典） 

 

太子橋地区 


